

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Hochschulpolitik

Nr. 471/12 vom 01. November 2012

Heike Franzen und Daniel Günther: Werner Reinhart ist eine gute Wahl für die Flensburger Uni!

Zur Wahl von Werner Reinhart zum neuen Präsidenten der Universität Flensburg erklären die bildungspolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Heike Franzen, und der hochschulpolitische Sprecher, Daniel Günther:

„Wir begrüßen die Entscheidung des Universitätssenes, Werner Reinhart zum neuen Präsidenten der Flensburger Universität zu wählen. Das ist eine gute Nachricht! Werner Reinhart bringt nicht nur ambitionierte Ideen mit, sondern er kennt die Situation vor Ort aus seiner zehnjährigen Tätigkeit. Er wird sich auch mit aller Kraft dafür einsetzen, die Flensburger Hochschule erfolgreich weiterzuentwickeln. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und gratulieren sehr herzlich.“